

Sofitel Bali Nusa Dua Beach Resort Resort Bintang-5 Dengan Perpaduan Antara Budaya Prancis dan Bali yang Menjadi Tuan Rumah KTT G20 2022

Sofitel Bali Nusa Dua Beach Resort yang berlokasi di dalam ITDC Tourism Complex Nusa Dua merupakan resort bintang-5 yang terinspirasi dari budaya Prancis dengan perpaduan budaya Bali. Dengan total 415 kamar, termasuk dengan 22 suites dan 18 villa dengan kolam renang pribadi, Sofitel Bali Nusa Dua Beach Resort menawarkan pengalaman menginap dengan berbagai fasilitas mewah lainnya, seperti spa, gym, hingga aktivitas resort lainnya yang dapat dinikmati saat anda menginap.

Sebagai resort tepi pantai bintang lima di Nusa Dua, Sofitel Bali Nusa Dua juga merupakan pilihan yang tepat untuk berbagai perhelatan meeting maupun konferensi berkelas internasional. Dirancang untuk memberikan keamanan dan perlindungan tingkat tinggi, tidak diragukan lagi berbagai perhelatan bergengsi pemerintah telah beberapa kali dilaksanakan di Sofitel Bali Nusa Dua Beach Resort.

Sejak berdirinya pada tahun 2013, Sofitel Bali Nusa Dua Beach Resort telah menyelenggarakan berbagai acara internasional bergengsi, meliputi, APEC Indonesia 2013, IMF-World Bank Conferences 2018, ASEAN Leaders Gathering 2018, Bali Democracy Forum sebanyak tiga kali berturut-turut dari tahun 2020 hingga 2022, ITB Berlin 2022, Sidang Parliametary Union ke-144, dan UNDRR GPDRR GP2022. Berikutnya, Sofitel Bali Nusa Dua Beach Resort juga memiliki serangkaian acara bergengsi yang akan datang, UCLA Health in Asia Conferences pada tanggal 27-31 Agustus 2022, 3rd Finance Ministers and Central Bank Governors Meeting (FMCBG) dan 3rd Finance and Central Bank Deputies (FCBD) dalam bagian Presidensi G20 Indonesia yang bertepatan pada tanggal 15-16 Juli 2022. Dalam rangkaian perhelatan KTT G20 2022, Sofitel Bali Nusa Dua Beach Resort juga merasa terhormat untuk menjadi bagian dari Official Resort dari perhelatan Konferensi Tingkat Tinggi G20 pada November mendatang.

Dengan tingkat keamanan dan perlindungan tingkat tinggi, tidak diragukan lagi Sofitel Bali Nusa Dua Beach Resort menjadi kepercayaan oleh berbagai VIP dan telah menjamu berbagai profil dari selebritis papan atas, pejabat tinggi pemerintah, menteri, dan bahkan Presiden Indonesia



sendiri, Ir. H. Joko Widodo. Jokowi sendiri bahkan menikmari waktu senggang di pantai berpasir putih di Sofitel Bali Nusa Dua Beach Resort bersma keluarganya. Terlihat menikmati aktivitas menyenangkan, seperti bermain layang-layang dan bermain speak bola bersama dengan cucu-cucu kesayangannya.

Dirancang sempurna untuk menyelenggarakan berbagai jenis acara, dengan total 12 ruang pertemuan yang dirancang untuk mengakomodir berbagai pertemuan maupun acara dengan kapasitas maksimal hingga 700 orang - dengan berbagai tipe acara, mulai dari makan malam romantis, pernikahan, hingga rapat maupun konfrensi. Semua tempat telah dilengkapi dengan teknologi konferensi terbaru, peralatan audiovisual, akses internet nirkabel, dan juga interior modern yang mewah. Perencana pertemuan yang berpengalaman, koki yang berdedikasi, dan staff yang terlatih secara profesional selalu siaga untuk membantu para tamu selama penyelenggaraan setiap acara. Setiap detail dibuat khusus untuk kesempurnaan.

Sofitel Bali Nusa Dua Beach Resort

Email : H9078@sofitel.com
Phone : +62 361-8492-888
Website : www.sofitelbalinusadua.com
Instagram : sofitelbalinusadua

MEETINGS AND EVENTS CONTACT

Mrs. Seniorita Manalu (Director of MICE Sales)
E-mail: seniorita.MANALU@sofitel.com
Phone: +62 819-2510-650 (WhatsApp)

GENERAL MANAGER

Mr. Sylvain Padeloup

DIRECTOR OF MARKETING AND COMMUNICATIONS

Ms. Anie Tidara
Email: anie.tidara@sofitel.com

